

News

Schüler-Modelleisenbahn-Club Münchenstein SMCM Nachwuchsförderung im Baselbiet

Am 1. Mai 2007 wurde der Schüler-Modell-eisenbahn-Club Münchenstein als Freizeit-alternative für Jugendliche aus Münchenstein und seiner Umgebung von ein paar Vätern von Primarschülern gegründet.

Die Ziele des SMCM sind vielfältig:

- Bau von Anlagen im Massstab 1:87 (H0, Märklin, 3-Leiter-Wechselstrom, digital)
- Techniken zum Bau einer Modelleisenbahnanlage vermitteln
- Möglichkeiten zum digitalen Steuern einer Anlage aufzeigen
- Eigeninitiative und Kreativität fördern durch das Beobachten des Vorbilds
- Erfahrungsaustausch mit Gleich-gesinnten ermöglichen

Jeweils am Montagabend treffen sich die Jugendlichen im Vereinslokal. Wir betreiben eine grosse Hauptanlage zum Fahren und zum Kennenlernen der technischen Funktionen. An dieser Anlage sind noch Details zu erarbeiten. Auch muss die Anlage wie die richtige Bahn regelmäßig gewartet werden.

Daneben bauen wir hauptsächlich an einer zweiten, kleineren Anlage, die mit mehreren Bedienpulten viel Spass bringen soll. Hier steht die Gestaltung der Landschaft im Zentrum: Die Jugendlichen erzählen kleine Geschichten rund um die Eisen-

bahn (mit Filmen des Miniatur-Wunderlands Hamburg als Vorbild). Jugendliche sind –

gerne auch in Begleitung ihrer Väter – jederzeit herzlich willkommen. Thomas Wenger



Foto: SMCM

Einmal pro Woche treffen sich die Jugendlichen des SMCM in Münchenstein zum Ysebhänle.

15 Jahre SMCM

Die Jubiläumsausstellung in Münchenstein findet am 26. November 2022 zwischen 13.00 und 17.30 Uhr im Schulhaus Löffelmatt statt. Die beiden H0-Anlagen sind in Betrieb und können bei freiem Eintritt besichtigt werden. Zudem findet eine Börse mit Rollmaterial statt, für das leibliche Wohl (Kaffee und Kuchen) ist gesorgt. www.smcm.ch



Der Weg zu Harry Potter nach Hogwarts führt über Münchenstein.



In den letzten 15 Jahren ist eine beeindruckende Modellbahn entstanden.